


Chapter 11 Export – Sri Lanka            
 

2011-07-06  Page 1  

11.7.3 SRI LANKA 

11.7.3.1 General information 
 
The CFIA has reached an agreement with Sri Lankan officials on the certification 
requirements for poultry meat.  
 
The exporter is responsible for obtaining all the required import documents. It is important 
that the exporter review the conditions carefully to ensure that all the import requirements 
are met. Sri Lanka may require proof that the products meet their approved 
microbiological standards and may also test the product upon entry into the country.   

11.7.3.2 Import prohibitions or restrictions 
 
Conditions for export are restricted to poultry meat. Conditions have not yet been 
established for meat of other species. 

11.7.3.3 Specific or additional inspection procedures 
 
Nil  

11.7.3.4 Additional certification 
 
Annex A must be issued. 

11.7.3.5 Special marking and packaging requirements 
 
Nil 

11.7.3.6 Other requirements 
 
Nil  
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11.7.3 SRI LANKA 

11.7.3.1 Généralités 
 
Une entente est intervenue entre les autorités du Sri Lanka et l’ACIA au sujet des 
exigences de certification de la viande de volaille. 
 
L’exportateur est responsable d’obtenir les documents d’importation requis et de se 
conformer aux exigences qui y figurent. Il est important que l’exportateur revoie les 
conditions d’importation soigneusement pour pouvoir s’assurer que toutes les exigences 
d’importation soient rencontrées. Le Sri Lanka peut exiger une preuve que les produits 
satisfont leurs normes microbiologiques et peut aussi analyser le produit à l’arrivée.  

11.7.3.2 Interdictions ou restrictions d'importation 
 
Les conditions d’exportations ne s’appliquent qu’à la viande de volaille. Les conditions 
applicables à la viande des autres espèces restent à établir.   

11.7.3.3 Modalités particulières ou supplémentaires d'inspection 
 
Sans objet 

11.7.3.4 Exigences supplémentaires de certification  
 
L’annexe A doit être émise. 

11.7.3.5 Exigences spéciales de marquage et d'emballage 
 
Sans objet 

11.7.3.6 Autres exigences 
 
Sans objet 
 
 
 
 



Chapter 11 Export – Sri Lanka Annex(e) A 
 Exportation – Sri Lanka 

2011-07-06 Page 1 

 
 

Annex(e) A 
 

Additional certificate for poultry meat products destined to Sri Lanka/ 
Certificat supplémentaire pour les produits de viande de volaille destinés au Sri Lanka  

 

Exporting country / Pays expéditeur : 
 
CANADA 

Number of the public health certificate 
CFIA/ACIA 1454 / 
No du certificat de salubrité CFIA/ACIA 1454 : 
 
…………………………………………………………… 

Issuing authority /                          CANADIAN FOOD INSPECTION AGENCY (CFIA)/ 
Autorité délivrant le certificat :        AGENCE CANADIENNE D’INSPECTION DES ALIMENTS (ACIA) 

 
 
1. Canada is free from highly pathogenic avian influenza (HPAI). / Le Canada est exempt d’influenza 
aviaire hautement pathogène (IAHP). 
 
2. The meat was derived from animals that were subjected to ante and post-mortem inspection which 
includes inspection for HPAI ¹. / La viande est issue d’animaux qui ont été soumis à une inspection ante 
et post-mortem, incluant l’inspection pour l’IAHP¹. 
 
3. The poultry products exported to Sri Lanka have been handled as per the Canadian requirements and 
are not a source of infection from influenza virus. / Les produits de volaille exportés au Sri Lanka ont été 
manipulés selon les exigences canadiennes et ne constituent pas une source d’infection avec le virus de 
l’influenza. 
 
4. The products were processed in a CFIA registered establishment that is eligible to export. / Les 
produits ont été transformés dans un établissement agréé par l’ACIA qui est éligible à exporter.   
 
5. The establishment where the meat was processed has an HACCP system in place. / L’établissement 
où la viande est transformée opère sous un système HACCP. 
 
 
 
Done at  / Fait à 
 
………………………………………………… 

On / Le 
 
…………………………………….………………………………

Seal / Cachet 

 
 

…………………………………….……………………………… 
Signature  of official veterinarian / 

Signature du vétérinaire officiel 
 

  
 

…………………………………….……………………………… 
Name in capital letters , title and qualification of signatory / 

Nom en lettres moulées, titre et qualification
 
 
 
¹ This condition is met on the basis that animals receive routine ante and post mortem inspection. / Les 
animaux qui ont été soumis à l’inspection ante et post-mortem de routine rencontrent cette condition. 
 

 


